
Информационное
сообщение

о работе Съезда
народных депутатов СССР

27 мая 1989 года в Москве, в Кремлевском Двор-

це съездов, продолжалась работа Съезда народных

депутатов СССР.

Вел заседание Председатель Верховного Совета
СССР М. С. Горбачев.

Депутаты заслушали сообщение Счетной комиссии

о результатах проведенного 26 мая голосования по

выборам Совета Союза и Совета Национальностей
Верховного Совета СССР,

Съездом образован рабочий орган Съезда — Сек-

ретариат, а также принято постановление, предусмат-

ривающее оперативное рассмотрение предложений,

заявлений и жалоб граждан, поступающих в адрес

Съезда народных депутатов СССР.

Съезд народных депутатов СССР продолжил свою

работу 29 мая.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь !

Орган Спанцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Гметя «хается
а &аа*яяя 1044 гам № 102 (10016) Вторник, 30 мая 1989 г. Цеш 3 вев.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ

ОТДЕЛ

ПРОВЕДЕН
СЕВ-89

Завершился полностью ве-

сенний сев в совхозах Слан.
цевского агропромышленно-
го объединения. Районная
комиссия под председатель-

ством начальника отдела ра-

стениеводства РАПО Р. М.
Саитгареева подвела итоги

социалистического соревно-
вания, осмотрев все основ-

ные посевные площади зер-

новых, картофеля, кормовых

культур с учетом качества

весеннего сева, сроков и со-

стояния посевов.

Победителем стал коллек.

тив совхоза «Сланцевский»
(директор Г. Ф. Лахно, сек-

ретарь парткома В. И. Ко-
валенко, председатель проф-
кома Н. П. Петрова, главный
агроном Л. Ц. Малощин-
ский). Весенний сев прове-

ден здесь своевременно, ка.

чественно, с хорошей орга-

низацией труда. За достиг-

нутые успехи в социалисти-

ческом соревновании на ве-

сеннем севе коллективу сов-

хоза присуждено переходя-

щее Красное знамя и де-

нежная премия.

Второе место присуждено
коллективу совхоза «Осьмин.
ский» (директор совхоза

Б. Э. Карс, секретарь парт-

бюро Ф. И. Попов, предсе-
датель профкома Е. Ф. Дур-
нева, главный агроном В. М.
Басова) за своевременное и
организованное проведение

весенней кампании и качест-

во сева. Коллектив награж-

дается Почетной грамотой и

денежной премией.

Лучших результатов по

вывозке и приготовлению

органических удобрений, вы-

возке торфопродукции соб-
ственными силами среди хо-

зяйств объединения добился
коллектив совхоза «Сланцев-
ский». За успехи в труде

коллектив награждается По.
четной грамотой и денежной
премией.

СОВМЕСТНОЕ
Многие читатели наверняка

удивились публикации о воз-

можности создания в нашем го-

роде советско-шведского произ-

водства. «Почему так спеш-

но? Нет времени подумать

обсудить» — так говорили мно-

гие звонившие. Тем не менее

в условиях недостатка инфор-
мации большинство людей вы-

сказалось за создание сов-

местного предприятия. Свое
мнение высказало около 250

человек. Лишь считанные еди-

.ницы , —, против.

В четверг на заседании ис-

полкома горсовета генеральный
директор территориального про-

изводственного объединения
«Ленлестоппром» Г. В. Лази.

нин сообщил дополнительную
информацию о предприятии.

По его словам, осенью прош-

лого года был подписан совмест-

ный договор ТПО «Ленлестоп.
прома» и шведской фирмы
«Вестервик компани» о создании
генерального русско-шведского
предприятия «Нева». Букваль-
но на днях это решение одобре-
но Министерством топливной
промышленности и Леноблис-
полкомом.

Одновременно будет построен

в рамках этого решения блок-
завод по производству паркет-

ной доски. Желающих взять это

предприятие достаточно, а

срок регистрации поджимает —

1 июня. Именно этим объясня-
ется такая поспешность в обсу-
ждении. Предполагаемая мощ-

ность блок-завода — 500 — 700
тысяч квадратных метров пар-

кетной плитки в год. Число ра-

ботающих в одну смену — 75 че.

ловек, в две — 150, в три —

200. Предприятие высокоавто-

матизировано, а продукция его

аналогов в Швеции соответст-

вует наивысшим мировым стан-
дартам и пользуется огромным

спросом на внешнем рынке. В
комплекте с заводом будет по-

ставлена блок-котельная для
сжигания отходов — стружек и
опилок.

Необходимого сырья для про-
изводства паркетной плитки

— осины и березы — в нашем

районе достаточное количество.

Не предвидится больших проб-
лем в обеспечении предприятия
водой, электроэнергией.

• Предполагается каждой из

сторон учредителей вложить по

13 миллионов рублей. Рас-
пределение прибыли в дальней-
шем будет зависеть от разме-

ров вложений, поэтому нам не

имеет смысла вкладывать мень-

ше шведской фирмы. Предпола-
гаемое же распределение при-
были — 51 процент — совет-

ской стороне, 49 — шведской.
В строительстве участвуют обе
стороны. Рассматривается воп-

рос о целесообразности участия

строительного треста № 63 с

учетом их объемов работы и

мощностей. Шведская сторона
поставит, смонтирует и наладит

технологическое оборудование,
обучит людей.

Правление предприятия будет
в Ленинграде в составе 5 чело-
век. Предполагаемый возраст
рабочих — от 18 до 24 лет.

При необходимости предприяти-
ем будет развиваться социаль-
ная сфера — жилье, детские уч-

реждения.
Город и район обязательно

будет снабжаться продукцией
предприятия. Для работы на за-

воде предусматривается обу-
чить группу специалистов — 20
человек — в столице Швеции
— Стокгольме. Сроки строи-

тельства — от 1 года до четыр-
надцати .месяцев. Если все бу-
дет в порядке и не будет пре-

пятствий, то строительство мож.

но будет уже начать через 3 —

4 месяца.

В перспективе после строи-

тельства блока рядом будет на-
лаживаться мебельное произ-
водство, и в будущем — вы-

пуск товаров народного потреб-
ления.

Члены исполкома единоглас-
но приняли предложение Г. В.
Лазинина. Теперь будут опера-
тивно рассматриваться и ре-
шаться вопросы, связанные с
созданием совместного предпри-

ятия.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ПОВЫШАТЬ РОЛЬ СОБРАНИЙ

На повестке собрания ком-
мунистов лесокомбината сто.

ял очень важный и актуаль-

ный вопрос — о повышении

роли партийных собраний,
укреплении коллективности в

руководстве парторгаиизаци.
ей, о четком контроле за

принимаемыми постановле.

пнями.

Хотя секретарь партбюро
В. И. Беликова отмечала в

докладе, что посещаемость

собраний особой тревоги не
вызывает, и активность на

них коммунистов достаточно
высокая, но не случайно на

повестку дня вынесен этот
вопрос.

К сожалению, до сих пор

собрание готовил обычно
один человек, чаще всего
секретарь. На его «долю»

выпадало готовить и проек-
ты постановлений, большин-
ство коммунистов фактиче-
ски не участвовало в подго-

товке соораний.
Теперь решили отойти от

этой порочной практики: каж-

дое собрание будет готовить

специально создаваемая ко-
миссия, а доклады будут по-

ручаться и рядовым комму-

нистам, а не только руко.

водителям.

Принятое решение уже во-
площается в жизнь; июнь-

ское собрание готовит ко-

миссия, доклад поручено сде-

лать столяру, члену партбю-
ро В. Я. Филиппову, а раз-

говор на собрании пойдет об
укреплении дисциплины, ро-

ли в этом коллектива, обще-
ственных организаций.

С особой остротой комму-

нисты подчеркнули необходи-
мость четкого контроля за

выполнением принимаемых
постановлений.

Будут заслушиваться и от-
четы коммунистов, по неува-

жительной причине не при-
шедших на собрание.

Все эти меры, считают

коммунисты, должны сущест-

венно поднять роль партий-
ных собраний.

ПОД КОНТРОЛЕМ— КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ

Качество продукции —

это один из тех вопросов, ко-

торые постоянно волнуют

коммунистов комбината
«Стройдеталь». Данный воп-

рос стоял на повестке и не-
давнего собрания коммуни-

стов формовочных цехов же-
лезобетонных изделий № 1
и № 2, бетонного, транспорт-

ного цехов, лаборатории и

отдела технического контро-
ля, объединенных в одну
парторганизацию.

Соорание было открытым,
пришли на него и беспар-
тийные руководители сред-

него звена, и рабочие. Брали
слово, задавали вопросы ру-

ководителям, особенно глав-

ному технологу комбината
Г. А. Вересовой.

0 ЛЕТНЕМ ТРУДЕ И ОТДЫХЕ
В СПТУ-215 состоялось

открытое партийное собра-
ние, на котором были обсуж-
дены проблемы организации
летнего труда и отдыха уча-
щихся. С докладом высту-

пил заместитель директора
по воспитательной работе
В. С. Трофимов. Решено соз-

дать летнее трудовое объе-
динение на базе училища,
члены которого будут зани-
маться ремонтом учебного
корпуса и общежития. Опыт

прошлого года показал, что
при хорошей постановке де-

ла эта работа может быть
высокоэффективной. Кроме
того, предусмотрены раз-

личные мероприятия по про-
ведению досуга учащихся.

В своих выступлениях

коммунисты особо подчер-
кивали необходимость повы-

шения внимания именно к

организации свободного вре-
мени ребят в плане профи-
лактики правонарушений.

Корреспондентский
пункт

на заводе .„Сланцы*

Если бы жители нового вось-
миэтажного заводского дома
№ 30 по ул. Ленина были не-
много посмелее, то обязательно
воспользовались бы случаем и

пригласили заместителя дирек-

тора по быту В. Н. Бордака к

себе домой отпраздновать годов,
щину своего печального ново-

селья. Печального потому, что
юбилей касается не только за-

селения дома. Год живут здесь

люди, и ровно год с момента

сдачи дома в эксплуатацию без-

БОЛЬШИЕ И МАЛЕНЬКИЕ «МЕЛОЧИ»
действует лифт, стоит цельный
и нетронутый без единого от-

верстия мусоропровод. Если бы
Владимир Николаевич согла-

сился пожить здесь хотя бы с

месяц, он познал бы все таин-

ства и премудрости здешнего

быта.
Только поселили бы они его

на последний восьмой этаж.

Именно на восьмой! Чтобы на

себе испытал, легко ли таскать
авоськи и мусорные ведра каж-
дый день вверх и вниз, а тем

более ребенка с коляской. Не
говоря уже даже о мебели. Он
привык бы к ночному образу
жизни, когда надо ловить го-

рячую воду или до 6 часов утра

или после одного часа ночи.
Затарился бы баками и тазами,

чтобы на выходные запастись

холодной водой, ибо в субботу
и воскресенье на последние три
этажа даже она, родимая, ни-

когда не дотягивает.
Во время визита .рабочих на

корреспондентский пункт, рас-

сказавших о веселом житье-бы-
тье в доме на ул. Ленина, ро-
дилось хорошее и очень про-
стое предложение: поселить ту-

да всех тех, кто подписывал
акты о приемке дома с нерабо-
тающим лифтом, мертвой тру-

бой-мусоропроводом, пустыми

кранами. Уверены: самое малое

через месяц все было бы в

исправности, и вода журчала

бы из кранов, не переставая.

М. А. Блинова, ^ начальник
жэу СПЗ «Сланцы», тоже в
недоумении: как могли сдать
дом с такими недоделками?
Мария АнДреевна на этой долж-
ности четыре месяца.

Рабочим обещали пустить
лифт в мае, но они еще тогда

поняли, что это утопия. Мария
Андреевна нам тоже не могла

назвать приблизительных сро-

ков пуска лифта в эксплуата-

цию. Надо оборудовать пульт

управления, сделать под него

помещение, нанять человека,
который бы это хозяйство гра-

мотно обслуживал. Такого чело,

века найти и отправить на уче-
бу, по словам О. Е. Катовой,
инженера ОТК, которая живет

в этом доме, обещали еще в

прошлом году. Но ничего не

слышно. Ищут, наверное.

Инженеры отдела техниче-
ского контроля JI. П. Глаголь-
ская, 3. В. Федорова, И. В.
Петрова и О. Е. Катова при-

несли целый пакет своих вопро-

сов, предложений, проблем.

(Продолжение на 2 — 3, 4 стр.).
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БОЛЬШИЕ

НИКТО НЕ ЗАБЫТ,

И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО

ПО ПАМЯТНЫМ
МЕСТАМ

По сложившейся традиции

каждый год в майские празд-

ники представители общест-

ва охраны памятников исто-

рии и культуры, военкомата,

совета ветеранов проезжают

по селам и деревням района

[ для того, чтобы проинспек

тировать памятники жерт-

вам гражданской и Отечест-

венной войн, посмотреть, как

сельские Советы следят
| за их благоустройством.

Выла проведена такая по-

ездка и в этом году под ру-

ководством старейшего крае-

веда района Е. Н. Петрова. Ко-
миссия посетила основные
памятники, расположенные

в сельской местности. Побы-
вала в Загривье, Скамье, За-
овражье, Новоселье, Клину и

многих других памятных мес-

тах нашего района. Впечат-
ления у членов комиссии ос-

тались благоприятные. Вид-
но, что сельские Советы
школы на территории
которых находятся и за кото-

рыми закреплены памятники
и могилы, не забывают сво-

их обязанностей и содержат

в порядке и чистоте священ-

ные для нашего района мес-

I та. Приносят свежие вен-

ки, цветы, убирают террито-

рию, подновляют надписи и

ограды.

До сих пор еще, несмотря

на то, что после окончания

войны прошло уже боль
I ше сорока лет, зарегистриро

ваны, к сожалению, не все

захоронения воинов. Вместе
с К. И. Толмачевой, учитель-

ницей Загривской школы,
проехали на место, которое

раньше называлось Койта,
где во время войны был во-

енный госпиталь, и где захо-

ронено много бойцов, умер-

ших от тяжелых ран. Сейчас
это место уже трудно найти,
так сильно оно заросло тра
вой, а могильные холмики

сравнялись с землей. Место
это находится в лесу, далеко

от дороги, людей и близле-
жащих деревень, а поэтому-

вряд ли имеет смысл ста-

I вить памятник именно здесь.

Или вынести его ближе к

I дороге, или сделать переза-

хоронение на северную окра-

ину города — сейчас реше-

ние предстоит еще хорошо

обдумать. Но одно ясно точ-

но — безымянных могил не

должно остаться.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Многие годы работают
в коллективе мебельного
цеха лесокомбината шли-

фовщицы Нина Ильинична
Назарова и Анна Алексе-
евна Андреева. Все годы

работы ветераны показы-

вали пример честного,

добросовестного отноше-

ния к порученному делу.

Опыт, пришедший с года-

ми, помогает им и сейчас
добиваться хорошего ка-

чества выпускаемых дета-
лей мебели.

НА СНИМКАХ: Н. И.
Назарова (слева) н А. А.
Андреева. ,

(Начало на 1-й стр.)
Интересовал их, в частности,

и вопрос благоустройства тер-

ритории вокруг того самого до-

ма по улице Ленина. Мария
Андреевна Блинова ничего

грандиозного в этом отношении
пока не пообещала, сказав, что

в ближайшее время намечается

частично забетонировать до.

рожки со стороны видеосалона

и сделать более удобным
раз-ьезд встречных машин, что-

бы они не заезжали на газоны.

Окончательное благоустройство
этого микрорайона сдержива-

ется тем, что здесь еще не за-

вершено строительство. Но раз

у самих жильцов есть желание

взять в руки лопаты и грабли,
надо, видимо, это кому-то ор-

ганизовать. А инструменты по-

требовать от жилищного управ-

ления. Вполне понятно, что лю-

ди не могут ждать порядка не-

известно сколько, а хотят жить

в чистоте сегодня, сейчас.
Высказывали предложения по

движению городских автобусов
первого маршрута. Раз 16 и 1а
— маршруты заводские, гово-

рили женщины, то почему они

останавливаются на каждой
остановке: на вокзале, у элект-

росетей, у комбината «Строй-
деталь»? Почему не ходят эк-

спрессом? Зачем «единица»
останавливается у одиннадца-

той школы? Школьники утром

в Сланцах забивают автобусы
первого маршрута, а рабочим и

служащим места не остается.

Не разумно ли было бы сде-

лать специальный школьный
автобус до школы?

Для этих женщин, очевидно,

будет сногсшибательной но-

вость о том, что ни один

из этих автобусов не яв-

ляется заводским. Мало того,

ни за один из них — 1, 1а, 16

— завод не платит ни копейки!

Все маршруты — городские,

а дополнительные введены для

разгрузки основного, то есть

для пользы самих же заводчан.

Лишь совсем недавно начались

переговоры ' руководств АТП и

СПЗ о том, чтобы завод пла-

тил деньги за пользование го-

родскими маршрутами. Об этом

нам сообщила Т. В. Дубровина,
начальник отдела эксплуатации

пассажирского автопредприя-
тия.

Вот когда эти маршруты ста-

нут действительно заводскими,

тогда можно будет согласовы-

вать график, время и удобные
для заводчан интервалы движе-
ния автобусов.

Рабочий завода И. В. Боб-
ров, живущий в Сланцах, так-

же высказал предложение:

большинство садов -огородов на-
ходится по второму маршруту,

нельзя ли на летнее время,

когда все едут работать на

свои участки, уменьшить ин-

тервал движения этих автобу-
сов. По словам автотранспорт-

ников, у них большой дефицит
водителей на городских марш-

рутах. «Двойку» сейчас в ка-

кой-то степени разгрузила в

час пик «восьмерка», и это

новшество пассажирского пред-

приятия надо только приветст-

вовать.

Г. П. Богданова, живущая на

ул. 1 Мая, обратилась " к нам

с просьбой через газету помочь

поскорее добиться от жилищно-

го управления «Ленинградслан.
ца» 'отремонтировать оконные

рамы, заказ на которые она

сделала больше трех лет назад.

РСУ ЛПО «Ленмнградсланец»
сделало ей новые рамы, но та-

кие, что только выбросить.
Факт этот признала домоуправ

ЖЭУ объединения Е. В. Сквор-
цова, которая ответила нам, что

новые рамы сейчас изготовля-

ются и в течение трех месяцев

будут представлены заказчику.

Есть у рабочих претензии к

заводоуправлению. Упрекали
они жителей «белого дома» в

том, что те дальше крыльца да

заводского буфета «носа не ка-

жут», и не слишком часто жа-

луют цеха, рабочие коллективы

своими посещениями. В этом

отношении не то чтобы нет

инициативы у ИТР, но даже

бывают случаи, когда и по при-

глашению рабочих они не всег-

да приходят.

Может быть, решение произ-

водственных и бытовых неуря-

диц и проблем оттого и затяги-

вается надолго, что не всегда

знают в управлении сегодняш-

ние, ежеминутные, может быть
лишь на первый взгляд «мелоч-

ные» вопросы работы и быта
людей.

Если не срабатывает какая-то

инженерная служба завода, то

зачастую это сказывается на

рабочих. Яркий тому пример —

Партийная работа: за перестройку на деле

«Долг перед обществом
— святыня человека, от

нас, отцов и матерей, от

воспитателей зависит,

чтобы каждый наш юный

гражданин дорожил этой

святыней, как дорожит

честный человек своим

Предложение
мог внести каждый

добрым именем, достоин

ством своей семьи»

(В. Сухомлинский).

Вдумаемся в эти слова-

«Долг перед обществом — свя-

тыня человека». Пожалуй, нет

важнее задачи школы и семьи,

чем воспитание человека, чело-

веческого долга перед Отечест-
вом, человека честного имею-

щего чувство собственного до-

стоинства. Однако задача эта

может быть успешно решена,

когда в коллективе воспитате-

лей работа ведется на высоком

психолого - педагогическом уро-

вне, при постоянном контакте

школы, родителей.

Бюро партийной организации
и администрация школы № 3
проводят большую работу в

коллективе, вскрывают недо-

статки в учебно-воспитательном
процессе, ведут индивидуальную
работу с учителями и родителя-

ми и при необходимости выно-

сят гот или иной вопрос на кол-

лективное обсуждение.
На этот раз на открытом пар-

тийном собрании решили обсу-
дить, как работают с семьями

учащихся классные руководите-
ли, учителя-предметники и весь

педагогический коллектив шко-
лы.

Правда, в начале собрания
сложилась несколько необычная
ситуация; объявленная тема соб-
рания вызвала недоумение —

«Роль родителей в коммунисти-
ческом воспитании детей»? я

ставлю вопросительный знак не

случайно: на собрании не было
родителей (кроме учителей, ко-

торые являются родителями).
Создается впечатление, что

секретарь партбюро решила

проверить реакцию коммуни-
стов, не примут ли равнодушно

повестку собрания, как в былые
времена. Нет. Коммунисты

стали активно возражать. Пред-
седатель собрания П. П. Алек-
сеев дал возможность товари-

щам высказаться и предложить
новую формулировку темы соб-
рания, поставил на голосование.

Итак, утвердили вопрос —

« Осуществление связи клас-

сных руководителей, учителей-

предметников с родителями и

общественными организациями

по воспитанию детей». В соот-

ветствии с этим и построила

свой доклад член партбюро,

классный руководитель 56
класса Н. 10. Ипатова, По-

ставленные в докладе проблемы
вызвали живой интерес комму-

нистов, которым хотелось вы-

сказать свое мнение, поделить-

ся находками, удачами и неуда-

чами в работе с родителями.

Б каждом выступлении чув-

ствовалась озабоченность,
стремление к поиску новых, эф-
фективных форм работы с роди-

телями, повышению ответствен-
ности их за воспитание, за со-

стояние дел в классах, где учат-

ся их дети, и во всей школе.

Е. И. Прпгожин, ветеран пар-

тии, бывший в прошлом предсе-

дателем родительского комите-
та, внес предложения, направ-

ленные на улучшение работы с

молодыми родителями — прак-

тиковать родительские конфе-
ренции, диспуты по вопросам

воспитания.
С. В. Макаренко как предсе-

датель методической секции го-

родской организации общества
«Знание» отметила безответст-
венное отношение лекторов к

лекционной пропаганде психоло-

го - педагогических знаний сре-

ди населения, а главное —

среди шефов. Светлана Василь-
евна с огорчением говорила о

нетактичном отношении некото-

рых учителей к ученикам и ро-

дителям. Порой свои претензии

к приглашенным в школу роди-

телям они высказывают в гру-

бой форме, недоброжелательно,

что вызывает неприязнь роди-

телей к школе, жестокость по

отношению к детям.

Молодая учительница В. JI.
Бычкова говорила о трудностях

в работе с родителями/в созда-
нии родительского актива, гово-

рила о проведении диспута о

трудовом воспитании.
Вера Львовна отметила, что

ей хорошо помогает опытная

учительница Н. Ю. Ипатова.
Много интересных мыслей по

улучшению работы с родителя-

ми высказали в выступлениях

классные руководители Т. Е.
Сафончпк, Ё. С. Гришина пен-

сионеры Л. М. Михайлова,
п п' ^®“ кин . Директор школы
Л. Д. Шкарупа. Все выступ-

ления были проникнуты заботой
об изжитии непедагогических
форм и методов работы с уче-

никами и родителями, которые

унижают человеческое достоин-
ство детей, понижают авторитет
учителя и родителя.

Л. М. Михайлова, бывшая
учительница, имеющая большой
опыт общения с родителями,

внесла много хороших предло-

жений по работе с родителями.

В частности; проводить практи-

ческие мероприятия, способст-
вующие воспитанию культуры

семейных отношений, расска-
зать, например, о том, как про-

вести день рождения ребенка в

семье, как воспитать любовь к

чтению. Особое внимание обра-
тила Людмила Михайловна на

умение учителя, воспитателя

найти в каждом ребенке что-то

положительное и использовать

это в воспитании лучших ка-

честв человека. Улучшить связь

с воспитателями детских садов,

помочь им в проведении рабо-
ты с родителями.

Своим большим опытом рабо-
ты с родителями поделилась

Е. С. Гришина. Начинает эту

работу Евгения Степановна с

первого класса. Еще до начала

первого учебного года, зная со-

став учащихся, она знакомится

со всеми родителями, с семья-

ми. Это помогает учителю

уже с первых дней правильно

строить работу, совместно с ро-

дителями планировать все меро-

приятия и проводить их. Ува-
жительное отношение к детям и

их родителям, доброжелатель-
ные беседы родители хорошо

воспринимают и стараются во

всем помочь учителю. Родители
являются участниками в сех дел

в классе и в учебное время, и

в праздники. По приглашению

учителя все приходят в школу.

О выдержке, тактичности учи-

телей по отношению к ученику,

об индивидуальных беседах с

ними говорил ветеран партии

Б. Е. Хайкин, бывший военрук

школы. Он отметил деловой
разговор на данном собрании.

В заключение выступила ди-

ректор школы, член "партбюро
Л. Д. Шкарупа. Лидия Дмит-
риевна отметила, что выступле-

ния дают пищу для размышле-

ний, заставляют задуматься над

улучшением работы с родителя-
ми в школе. Необходимо ожи-

вить работу университета педа-

гогических знаний по ступеням.

Индивидуальную работу прихо-

дится проводить не только с

учениками и с родителями, но и

с учителями, которые в силу

своей привычки иногда наруша-

ют педагогический такт и этику.

Все желающие не смогли вы-

ступить. но внести свои пред-

ложения, направленные на ус-

пешное воспитание учащихся,

укрепление связи с родителями,

могли все: на столах лежали ан-

кеты с вопросами. Как всегда

секретарь партбюро Вера Алек-
сандровна Шовикова старалась

внести элемент творчества в

проведение партийного собра-
ния. Кроме анкет, лежали кар-

точки — синяя и красная. В
конце собрания Вера Александ-
ровна попросила поднять крас-
ную, если собрание понрави-

лось, и синюю — если не по-

нравилось. Последнюю никто
не поднял.

В общем, собрание прошло

по-деловому. в выступлениях
было достаточно критики и пред-

ложений. М. ХАИКИНА,
ветеран партии.
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И МАЛЕНЬКИЕ «МЕЛОЧИ»
посещение корпункта В. А.
Меркурьевым, грузчиком товар-

но-сырьевого цеха. Жаловался
он на погрузочно-транспортное
управление ЛПО «Ленинград,
сланец», которое частенько

срывает графики и недопостав-

ляет крытые вагоны под дуби-
тель и СПГ1. Бригада у них

неплохая и с плановыми зада-

ниями справляется обычно ус-

пешно, но из-за неритмичной
поставки вагонов бывают сры-

вы. Привел в качестве примера

один день. С 8 утра до 13.30
простояли. Потом пригнали 3
вагона. Грузят они в смену и

по четыре вагона, но попробуй -

it) 'ь ка загрузи их за оставшиеся

два часа до конца смены. Поне-
воле приходится бегать. А не

побегаешь, так ничего и не по-

лучишь, ведь звено Меркурье-
ва получает свою зарплату с

выработки. На наш взгляд,

здесь надо спросить не только

с ПТУ, но и с тех служб заво-

да, которые ответственны за

своевременную поставку ваго-

нов.

Столовая цеха камерных пе-

чей произвела гнетущее впечат-

ление. Нет, качество приготов-

ления блюд мы со специали-

стами не проверяли, сами ра-

бочие говорили, что готовят

здесь по-разному: один день

вроде бы неплохо, а другой —

просто есть невозможно. Никак
не хотелось верить, что кучка

Tijj ^ черных, каких-то обгрызенных
подносов, что лежала на столе,

т — предназначена -для поль-
зования. Их бы все прямиком

нужно было отправить на свал-

ку. Надеемся, что теперь на за-

воде так и сделали. Не хватало
во время обеденного перерыва

рабочим тарелок, вилок, ложек.

Отстояв одну очередь — за

обедом, вторую за стулом у

столика, людям приходилось

идти в третью — за стаканами.

«Раньше буфетов было больше
на заводе — можно было там

перекусить», — говорила Г. М.
Козленко из цеха камерных пе-

чей.

Говорят, для того, чтобы на-

ладить график посещения сто-

ловой, рабочих, ушедших на

обед не вовремя, гнали из сто-

ловой, говорят еще, что посуды

в столовой не напастись: без-
божно тащат!

Мы сначала очень засомнева-

лись: зачем же рабочим людям,

получающим зарплату, воровать

непривлекательные вилки и лож-

ки, самые примитивные ста-

каны? Но потом убедились, что

это действительно гак: тарелки

берут для тортов, празднуя в

цехах дни рождения и т. д., не

возвращают, а одна работница
на вопрос, зачем взяла стакан,

ответила: «А все несут и я не-

су». Столь прочную логику

тр 5ЗДно нарушать, тем не менее

должны же понять люди, про-

читав эти строки, что устраивая

дома склады из казенной по-

суды, «надувают» сами себя, в

очередях.то стоять самим.

А профкому завода мы сме.

ли посоветовать позаботиться,

чтобы в столовой на столиках

были не только салфетки и кра-

сивая посуда, но и букеты цве-

тов. скатерти-клеенки.

Чтобы рабочие уважали чи-

стоту и порядок, дисциплину и

общественную собственность —

надо уважать их.

Рабочим негде попить — в

цехах не работают сатураторы.

Многочисленные замечания

по этому поводу ни к чему не
приводят.

Мы вынуждены упомянуть о

том, что к нам в корпункт при-

ходили рабочйе и сообщали:
туалеты расположены далеко

от их рабочих мест. Надеемся,
что руководство обратит внима-

ние на то, без чего еще никто

не обходился.

А теперь о цветах. В прош-
лом году начальник хозбытцеха
А. К. Савченко обещал превра-
тить завод в сад, установить
новую теплицу. Ну и что же?
Рабочие считают, что скоро им

придется брать в руки серпы и

выходить на борьбу с одуван-

чиками. Похоже, насчет сада

А. К. Савченко здорово пере-
гнул... Да еще и через нашу

же газету.

Очень волнует людей вопрос

распределения талонов на фин-
ские товары.

— Талоны достаются с бара-
банным боем, на 280 работников
цеха дают по 14 талонов. Есте-
ственно, труженикам достается

мизер. Из-за этого малого ко-
личества трудно найти и опти-

мальный вариант распределе-

ния их внутри цехов.

— Да и где ж нам этот воп-

рос решить, если управлению

нужны финские товары, а в уп-

равлении завода раздутые шта-

ты. Почему в «белом доме» за-

седает так много людей? На
эти вопросы мы бы хотели по-

лучить ответы от руководства,

— сказали работницы из цеха

камерных печей.

В адрес газеты поступило

замечание, что мы давно не пи-

сали о заводе. И мы в этом со-
вершенно согласны с людьми.

Нам нужно больше писать о

заводских делах, мы эти темы

последнее время упускаем. Но
хочется, чтобы и заводчане по-

чаще сообщали о своих проб-
лемах в газету, были бы актив-
нее в решении тех вопросов,

которые касаются их работы,
быта, экологии.

— И правда, нам надо быть
смелее, — сказали инженеры
отдела технического контроля
JI. П. Глагольская, 3. В. Федо-
рова, И. В. Петрова, О. Е. Па-
това. — В воскресенье, 4
мая, с 5 до 6 утра была пла-
новая остановка ПРАУ-2 с
большим выбросом пиролизного
газа, что бывает у них часто.
Мы знаем об этом и молчим,
словно у нас нет детей.

— Значит, бывают случаи,

когда газ не сжигается и ухо.

дит в атмосферу?

— Конечно. И сколько угод-
но. Надо в этих случаях зво-

нить в редакцию, а вы приез-
жайте с санэпидстанцией и раз-
беритесь, накажите виновных,

а то и до беды недалеко.

Категорически наши собе-

седницы против переноса про-

изводства « Красного треуголь-

ника» в наш город, ведь У нас и

так достаточно загрязнен воз-

душный и водный бассейны.
— Ничего мы не знаем и о

строительстве природоохранных

объектов завода, нас об этом

никто не информирует. Читали в

газете только о переводе котлов

теплоэлектроцентрали на- газо-

вое топливо. А другая работа?

Нам ведь давали множество

иных обещаний. Мы хотим

знать, выполняются ли о-ни?

Тревожит и вопрос о санзоне

от цеха электродного кокса.

Нас успокаивают, что она боль-

ше километра. Но разве это

утешение, когда мы все ощу-
щаем газ в воздухе города, нас
мучают эти запахи, и еще не-

известно, как сказываются на
здоровье.

Пришедшие в это наше де-

журство в корпункт завода
«Сланцы» люди просили, чтобы
-мы через газету помогли осве-
тить общегородские проблемы,
волнующие их. Многие завод-
чане мечтают о городском бас-
сейне для купания, хотят, что-
бы их дети учились плаванию
и сами бы они могли брать в
бассейн абонементы. Некото-
рые согласны даже сдать свои
деньги на строительство бассей-
на. Они знают, что в городе
строится школа с бассейном, но
считают, что это не решит воп-

роса.

(Окончание на 4-й стр.).

На этом снимке нашего фотокорреспон-
видите меднцин-

межрайонного урологиче-

цеитральной районной
занимаются лечением

Ивангорода, Волосо-
но медики успешно

поставленными задачами.

S За год на отделении получают лечение око-

^ ло 800 человек, причем половине из них

S требуется хирургическое вмешательство.
Я Помогают им обрести здоровье, войти в

нормальный ритм жизни не только знания

-^врачей и медсестер, но и их добрые серд

^ ца и ласковые руки.

Большое количество благодарностей
S получают от своих пациентов медсестры

S Т. В. Карагодииа, Н. А. Веселова, С. В.
4 Дмитриева, JI. А. Макарова и Г. Е. Бычко-
5 ва (слева направо).
К

У каждой из них свои функции и обя-

ш

SSSSKi

Я занностн. До обхода врачей медицинские

Я сестры берут анализы у пациентов, выпол-

^ няют назначенные процедуры, делают пере-

^ вязки и эндоскопические обследования, рас-

кладывают медикаменты и приводят в по-S
Я рядок документацию. Их работа требует не

Я только великого терпения, любви к каждому
Я человеку, но н щедрости души, внимания,

^ ласки, ведь все это так необходимо людям.

ВЕСНА ТРЕВОГ
ЗА УРОЖАЙ

На своем посту
Кто хоть раз побывает в санатории-профи-

лактории ЛПО «Ленинградсланец», тот навер-
няка захочет сюда вернуться еще неоднократ-
но, потому что встречают здесь тебя как само-
го близкого друга, и ты чувствуешь себя гос-
тем. Приятно," не правда ли? Работает в про-
филактории очень дружный коллектив, добро-
желательный и веселый. Судя по всему, дело
свое они выполняют на совесть и с любовью,
вот от чего такая чистота и аккуратность во
всем.

57 лет было Анне Демидовне Егоровой,
когда она пришла сюда на работу. Тогда все-
го 50 отдыхающих изъявили желание прове-
сти здесь свой отпуск, а некоторые пришли,
чтобы подлечиться. Минуло 19 лет, теперь
отдыхающих в этом учреждении бывает много.
И каждому А. Д. Егорова старается быть доб-
рой матерью, заботливой сестрой. Пациенты,
попадающие к ней на процедуры, говорят в ее
адрес только слова благодарности. Сколько
тепла, ласки отдает она людям! Она хорошо
понимает, что многие приходят к ней после

трудовой смены, а потому старается быть все-
гда внимательной. Помимо своих обязанно-
стей А. Д. Егорова выполняет и другую рабо-
ту и никогда от нее не бежит. Она и окна вы-

моет, и в холле приберет, и белье заменит.
Анна Демидовна награждена Почетными гра-
мотами, ее фотография неоднократно заноси-
лась на Доску почета профилактория. Недавно
в коллективе отметили юбилей этой тихой,
скромной и трудолюбивой женщины. Несмот-
ря на то, что Анна Демидовна уже давно за-
служила право на отдых, она продолжает ра-
ботать в коллективе. Жизненный путь у нее
был не легкий. Одна сумела после войны
вырастить и воспитать детей, и сейчас у нее
пять внуков и одна правнучка.

Рядом с А. Д. Егоровой ощущаешь какое-
то необыкновенное спокойствие и теплоту, ис-
чезает плохое настроение. Хочется, чтобы в

коллективе еще более внимательно относились
к этой женщине, чтобы она еще долго встре-
чала всех, кто пожелал приехать в санаторий-
профилакторий.

И. БЕЗЗУБЕНКО,
заведующая библиотекой шахты «Ле-
нинградская».

Конец предыдущей недели и
начало этой доставили немало

беспокойства владельцам лич-
ных подсобных участков. За-
метное похолодание и тревож-

ная информация о дальнейшем
понижении температуры, осо-

бенно ночью, дали немало пово-

дов для тревог садоводам-ого-
родникам. Ведь многие из них

уже посеяли семена и выса-
дили рассаду многих овощных
культур. Как-то на них скажет-

ся резкий спад температуры, не

отразится ли пагубно на буду-
щем урожае? Многих занимали
эти вопросы, и с ними мы об-
ратились к агроному по защите
растений РАПО Любови Влади-
мировне Васильевой.

— Действительно, в этом году

небывало раннее потепление со-
служило плохую службу. И не-
которые поторопились с весен-

ними земледельческими работа-
ми на своих участках. Людей
можно понять — ведь хочется
пораньше получить новый уро-
жай, истосковались за зиму по

свежим овощам. Особенно под-
вержены заморозкам теплолю-
бивые культуры — помидоры,
огурцы. Но они, как правило,

находились у многих под плен-
кой в теплицах или парниках.
Надо сказать, что нашему рай-
ону еще повезло. Наиболее силь-

ное понижение температуры на.

блюдалось с 21 на 22 мая, но
и то ртутный столбик не опус-
кался ниже нулевой отмет-

ки. Поэтому есть надежда, что

растения под пленочными и
стеклянными покрытиями не

пострадали, а те, кто на ночь

ставили в теплицах ведра с го-

рячей водой, укрывали их свер-

ху или заносили внутрь тлею-
щие угли, уложенные в метал-
лические кожухи, дополнитель-
но подстраховали от беды свой
будущий урожай.

Открытый грунт, если семена
уже взошли, тоже следовало

защищать на ночное время, и

правильно делали те, кто ук-
рыл пленкой всходы, особенно
клубнику. Ведь у нее началось
цветение, заморозки страшны

для будущих ягод особенно в

этот период В это время рас-

тение набирает полную силу, а

от холода цветы осыпаются и

завязь не образуется.
Опасна низкая температура

и для раннего картофеля. Пока
клубни в земле — небольшие
заморозки не страшны. Но при

появлении надземной части рас-

тений риск увеличивается,
часть ростков может погибнуть.

В момент заморозков резко

понижается тургор растения,
иначе говоря, наступает обезво-
живание, всходы слабеют. По-
этому полезно делать после

этого обильные поливы, конеч-

но, если не грозит очень низкая

температура и почва не про-

мерзнет.
О том, что растение не устоя-

ло, сразу же скажет его внеш-

ний вид. Оно завянет, а затем и
почернеет. У огурцов могут по-

желтеть и пожухнуть первые
два семядольных листочка, но

это не страшно, главное, чтоб
остался сохраненным средний,
так называемый, настоящий ли-

сток.

Там, где позволяют условия,

особенно в деревнях, садоводы

в холодные ночи жгут костры

на своих участках, дым как бы
смягчает холодную температу-

ру воздуха, и опасность прежде-

временного опадения цветка

уменьшается. В черте города

проводить эти предохранитель-
ные мероприятия небезопасно
из-за возможности возникнове-
ния пожара.

Видимо, в ближайшее время

морозы уже не грозят нашему
району. Так что На этот раз,
похоже, «пронесло». Но обеща-
ют похолодание в июне. Надо
следить за метеосводками и
уличным градусником. Если за
наступивший теплый промежу-
ток растения успевают отцвести
и окрепнуть, больше надежды на

урожай. Трудно советовать и
придумывать что-либо новое.

Хотя люди настойчиво спраши-
вают, звонят. Какие могут быть
гарантии от холода? Испокон
века у крестьянина каждую вес-
ну болит сердце за свой сад-
огород.



Корреспондентский
пункт

на заводе „Сланцы"

БОЛЬШИЕ И МАЛЕНЬКИЕ «МЕЛОЧИ»

(Начало на 1—2—3 стр.)
— Почему на городских рын-

ках не проверяют товар на на-

личие нитратов и нитритов?
Заведующая ветеринарно-сани-

тарной экспертизой рынка
Е. И. Алинская ответила, что
не имеет специальной аппарату-
ры для этого, как не имеет ее

ни один рынок Ленинградской
области.

— На радиоактивность же
проверяется каждый продукт и,
кроме того, корни, цветы, —

сообщила она всем, кто интере-

суется эти м вопросом. Считаем,
что проверку на количество нит-
ратов нужно срочно внедрить

на наших рынках.

Обижаются книголюбы завода
на то, что книги им продают с

нагрузкой ценой в 1 — 1,5 рубля.
Председатель городского обще-
ства книголюбов Н. А. Шутни-
кова уверяет, что она никогда

и никому не дает книги с на-

грузкой, это 'зависит уже от

организации продажи книг на

самом предприятии, а книги на

завод поступают из книжного
магазина.

Людей не радуют улицы

города, дороги. Плохо оформ-
лены остановки автобусов, нет

расписания движения, негде

спрятаться от непогоды в ожи-

дании транспорта. В городе не-

умело подрезают деревья: ис-

коверканы липы. Группа завод-

чан была в Полоцке и та м по-

чувствовала заботу о людях в

убранстве города. Хорошо бы у

нас объявить конкурс на луч-

шее оформление остановок, на-
пример.

В.. А. Круглова живет на ули-

це 1 Мая, садоводство за их до-

мами устроило свалку мусора.
«Надо заставить их вывезти
всю грязь», — считает Вера Афа-
насьевна. Еще она обеспокое-
на тем, что в городе нечем за-

няться детям.

Наверное, поэтому же, счи-

тают другие заводчане, улица

Ленина превратилась в улицу
рокеров, мешающих покою по

ночам.

Слесарь В. Е. Власов сделал
замечание в адрес газеты: «Не
могу читать газету, когда кого-

то безмерно хвалят, например,

медиков. А ведь они обязаны
работать квалифицированно».
Принимаем замечание, но хоро-

шо бы ему вняли и все те мно-

гочисленные благодарные за ле-

чение люди, которые приносят
нам свои заметки, их бывает
очень трудно убедить, что все

благодарности в газету не по-

местишь, можно их выразить

устно или направив письмо ру-

ководству центральной район-
ной больницы.

Мы не особенно обольщали се-

бя в этот день надеждами, что к

нашему корпункту выстроится

длинная очередь, зная стойкую
традицию заводчан «не выно-

сить сор из избы». Пришло бо-
лее 20 человек, и на том спа-

сибо. в конце концов рабочие

сами в этом заинтересованы.
Кто захотел, тот и пришел. Мы
в этой корреспонденции поста-

рались ответить на главные их

вопросы, осветили проблемы,
поставленные самими рабочи-
ми.

Как видно, многие эти вопро-
сы были бы сняты, если бы в

цехах, да и по всему заводу ру-

ководители всех звеньев больше
уделяли внимания и заботы лю-

дям. Тогда, наверное, и не

надо было бы перешагивать че-

рез начальство в поисках под-
держки. Об этом, видимо, стоит
задуматься.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Т елевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 30 МАЯ

6,30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.20 — А. П.
Чехов. «Дядя Ваня». Спектакль.
12.00 — На Съезде народных

депутатов СССР. 12.10 —

«Это было... было...». 12.30
— Детский час. 15.30
— На Съезде народных депу-
татов СССР. 15.40 — И. Брамс.
Концерт. 16.25 — Мульт-
фильм, 16.45 — Док. фильмы.
17.30 — «Здравствуй, музы-

ка!». 18.15 — Мультфильм.
18.45 — Сегодня в мире. 19.00
— Движение без опасности.

19.30 — Поет С. Пятничко.
19.45 — Позиция: перестройка
и интеллигенция. 21.00 —

«Время». 22.00 — Балет... ба-
лет... 23.00 — Сегодня в

мире. 23.15 — Док, фильм.
* *

23.35 — «Колье Шарлотты».
2-я серия. Новости. Спортивная
программа, «Анна Герман —

судьба и песни». «Ваш выход,
артист». А. Акопян.

СРЕДА, 31 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Здравствуй, музыка!». 9.20
— Мультфильмы. 9,55 — На
Съезде народных депутатов.
10.05 — Позиция. 11.20 —

«Кинопанорама». 12.50 — Во-
круг света. 13.55 — Концерт.
14.25 — Делай с нами, делай,
как мы, делай лучше нас. 15.30
— Новости. 15.40 — Романсы,
16.50 — Детский час. 17.50 —

Мультфильм. 18.00 — Про-
гресс. Информация. Реклама.
18.45 — «Сегодня в мире».
19.00 — Футбол. 21.00 —

«Время». 22.00 — К 90-летию
со дня рождения Леонида Лео-
нова. 23.00 — «Сегодня в ми-
ре», 23.15 — Играет камер-
ный ансамбль.

* * *

24.00 — «Колье Шарлотты»,
3-я серия. Новости. Благотво-
рительный концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 30 МАЯ

9.35 — Обществоведение.
ПТУ. 10.05 — ПТУ: за и про-
тив. Док. фильм. 10.25 —

Фильм-концерт. 18.05— Мульт-
фильм. 18.15 — Научно-попу.
лярные фильмы. 18.55 — Рек-
лама. 19.00 — «Ленинград».
19.25 — Человек на Земле.
20.35 — «Большой фестиваль».
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».
21.00 — «Время». 22.00 —

«600 секунд». 22.10 — Куда
пойти учиться? 22.15 — Хро-
никально-док. фильм. 22.45 —

Музыкальная лоция.

СРЕДА, 31 МАЯ
9.35 — Фильм-концерт. 10.05

— Мультфильмы. 17.25 —

Театр и время. 18,55 — Рек- ная ленинградская бригада
лама. 19.00 — «Ленинград». по обслуживанию больных и     

инвалидов протезами и ор-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

(время указывается местное)

ВТОРНИК, 30 МАЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Под знаком северного

оленя». Телефильм. 9.25 —

Детский экран. Мультфильмы.
10.00 — «История о чуде». Те-
лефильм. 10.45 — «Каждый
вечер в назначенный час». Док.
фильм. 14.50 — Телеинформа-
ция. 15.00 — Программа пере-

дач. 15.05 — «Розы юга». Те-
лефильм. 15.35. — «Как за на-

шим двором». 17.15 — «Чело-
век. чудак». Телефильм. 18.15
— Поет Вольдемар Куслап. Те-
лефильм. 18.40 — Реклама.
18.45 — Актуальная камера.

19.00 — Спортивная призма.

19.30 — Детский экран. Мил-
лион «почему». 21.00 — Акту-
альная камера. 21.30 — Моло-
дежная студия. 22.00 — Моло-
дежная студия. 22.30 — Кон-
цертная студия. Квинтет Мо-
царта. 23.00— 5-я студия. 23.20
-- Велогонка Дружбы. 23.40 —

Фильмы режиссера Юри Мюю.
ра.

СРЕДА, 31 МАЯ

~ 9.00 — Программа передач.

9.05 — «Маэстро Тийт Куузик
о театре «Эстония». Теле-
фильм. 9.35 — Мультфильмы.
10.05 — «Безумие». Худ.
фильм. 14.50 — Телеинформа-
ция. 15.00 — Программа пе-
редач. 15.05 — «Георг Отс и

советская песня». Телефильм.
15.35 — «Свободный полет».

Телефильм. 17.45 — «На стра-
же природы». Телефильм.
18.00 — «Доктор Сеппо». Те-
лефильм. 18.30 — Заглянем в

сад! 18.45 — Актуальная каме-

ра. 19.00 — Мы. 19.30 —

Мультфильм. 21.00 — Акту-
альная камера. 21.30 — Тар-
туский час. 22.30 — «Возьму
твою боль». 22.50 — Реклама.
23.00 — 5-я студия. 23.20 —

— Велогонка дружбы. 23.40 —

«Танцуют все». Телефильм.

СЛАНЦЫРАЙАГРО-
КООПСНАБУ
требуется

■ ■ ■ 1 ■

на работу
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-

ЩИК.
Справки по телефону:

64-434, 64-485.
3—2

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКИЙ

ЗАВОД
ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

столяров,
КАМЕНЩИКОВ,
плотников,
ГРУЗЧИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
УБОРЩИКА производст-

венных помещений.
3—3

РСУ ЛПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
приглашает на работу

дорожных рабочих с пре-

доставлением служебной
жилплощади.

3-3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ
т ребуются

ФУТЕРОВЩИКИ - КА-
МЕНЩИКИ,

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
БЕТОНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

цементный завод, Сланцев-
ский участок № 2 СП «Ли-
пецкцемремонт», телефон
52-756, 52-356.

5—3
•

РСУ ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

РАБОЧИХ по озеленению.

Предоставляется служебная 4“KJia
жилплощадь.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ

МЯСОКОМБИНАТУ
срочно требуются

ОБРАБОТЧИЦА мясных

туш,

ОБВАЛЬЩИК мяса,
КОЧЕГАР.

3—3

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
ГОРНЫЙ

ИНСТИТУТ
им. Г. В. ПЛЕХАНОВА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

СТУДЕНТОВ
на первый курс Сланцевского

общетехнического факультета
для обучения по специально-
стям:

подземная разработка место-
рождении полезных ископае.
мых,

открытые горные работы,
шахтное и подземное строи-

тельство,

горные машины и оборудова.
ние, ,

электропривод и автоматиза-

ция промышленных установок и

технологических комплексов,

экономика и управление в от.

раслях горной промышленности
и геологин.

Занятия на факультете смеж-
ные, на первом — третьем кур-

сах ведутся преимущественно

по дисциплинам общетехниче-
Прием заявлений

до 15 июня (первый поток).
Вступительные экзамены с

20 по 30 июня 1989 года по

математике (письменно), физи-
ке (устно) — конкурсные, рус-

скому языку и литературе
(письменно).

Справки по телефону 41-916.
3—1

Кино
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 30 мая — «Десять негри-
тят». (Две серии). Начало в
17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30
мая — «Данди по прозвищу
«Крокодил». Начало в 16.20,
18.10, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 30 мая

— «Отцы». (Две серии). Нача-
ло в 17, 20 часов.

В помещении поликлини-

ки центральной районной
больницы 30 мая с 9 до

16 часов и 31 мая с 9 до 15
часов будет работать выезд-

19.25 — Продолжение переда-
чи «Театр и время». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 22.00 — 600 секунд.
22.10 — Молодежная телевизи-
онная служба.

топедической обувью.
При себе иметь паспорт и

пенсионное удостоверение.

1—1

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на очное обучение на факультеты: АГРОНОМИЧЕСКИЙ
с отделениями — агрохимия и почвоведение; общая агроно-

мия со специализацией по селекции и семеноводству с осно-

вами биотехнологии; плодоовощеводство со специализацией
по овощеводству защищенного грунта; защита растений со

специализациями по биологической защите растений и по
иммунитету к вредителям и болезням; ЗООИНЖЕНЕРНЬШ
со специализацией по обучению производства яиц и мяса
птицы на промышленной основе: ЭКОНОМИЧЕСКИЙ с от-

делениями — экономика и управление в отраслях агропро-
мышленного комплекса; бухгалтерский учет, контроль и

анализ хозяйственной деятельности; землеустройство; ИН.
ЖЕНЕРНЫИ с отделениями — механизация сельского хо-

зяйства со специализацией по ремонту сельскохозяйственной
техники; электрификация сельского хозяйства со специали-
зацией по автоматизации сельскохозяйственного производст-
ва; промышленное и гражданское строительство со специа-
лизацией по сельскохозяйственному строительству.

Поступающие на агрономический и зооннженерный фа-
культеты сдают вступительные экзамены по биологии
(устно), химии (устно), русскому языку и литературе (пись-
менно); на экономический — по математике (устно), биоло-
гии (устно), русскому языку и литературе (письменно); на

инженерный — по математике (устно), физике (устно), рус-

скому языку и литературе (письменно).
Прием заявлений с 25 июня по 15 июля.
Вступительные экзамены с 16 июля.
Заявления и документы направлять по адресу: 189620,

г. Пушкин, Ленинградская обл., ул. Комсомольская, 14.
Телефон приемной комиссии: 470-34-20.
С 1 по 15 июля при институте будут работать подгото-

вительные курсы.
Телефон подготовительных курсов: 470-77-30.
Нуждающиеся обеспечиваются общежитием.

2—1

СЛАНЦЫРЕМТЕХ-
АГРОПРОМСНАБУ

грабуюкя

МЕДНИК на СТОа,
РАБОЧИЙ-контролер в

ремонтную мастерскую,

ФРЕЗЕРОВЩИК,
СЛЕСАРЬ по ремонту до-

рожно-строительных машин,

СЛЕСАРЬ по обслужи-
ванию животноводческих

ферм,
МАСТЕР по ремонту ав-

тотранспорта,

ИНЖЕНЕР по безопасно-
сти движения и технике без-
опасности,

ТЕХНИК по нормирова-

нию,

НАЧАЛЬНИК жилищно-

эксплуатационного участка

(предоставляется комната).
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—2

•

СЛАНЦЕВСКИЙ
ТАРОРЕМОНТНЫЙ

УЧАСТОК
приглашав? за раб оту

РАБОЧИХ на ремонт де-

ревянной тары,

РАБОЧУЮ на ремонт

картонной тары.

3—2

Г азета издается по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам ■ субботам
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